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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL 
DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA NO DIA 
VINTE E QUATRO DE JUNHO DE DOIS MIL E 
DEZ, ÀS QUINZE HORAS, NA SALA DAS 
SESSÕES, LOCALIZADA NO EDIFÍCIO DA 
ADMINISTRAÇÃO CENTRAL, SEDE DA 
REITORIA, NO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 
“ALAOR DE QUEIROZ ARAÚJO”, SOB A 
PRESIDÊNCIA DO MAGNÍFICO REITOR, 
PROFESSOR RUBENS SERGIO RASSELI, E 
COM A PRESENÇA DOS SENHORES 
CONSELHEIROS: ARMANDO BIONDO FILHO, 
CARLOS ALBERTO REDINS, CRISTINA ENGEL 
DE ALVAREZ, EDEBRANDE CAVALIERI, 
MANOEL CARLOS BARBOSA SILVA, MARIA 
APARECIDA SANTOS CORRÊA BARRETO, 
MARGARETH VETIS ZAGANELLI, ROGÉRIO 
RAMOS, WALDIR CINTRA DE JESUS JÚNIOR, 
AMARÍLIO FERREIRA NETO, JOSÉ EDUARDO 
MACEDO PEZZOPANE, ADAUTO EMMERCH 
OLIVEIRA, JOSÉ FRANCISCO TEIXEIRA DO 
AMARAL, ANTÔNIO LOPES DE SOUZA NETO, 
ROGÉRIO ARAÚJO JORGE, MARCO ANTONIO 
TAVARES LOUREIRO E VITOR CÉSAR ZILLE 
NORONHA. AUSENTES, COM JUSTIFICATIVA, 
O SENHOR VICE-REITOR, PROFESSOR 
REINALDO CENTODUCATTE E O SENHOR 
CONSELHEIRO VALTER BRACHT. AUSENTES, 
OS SENHORES CONSELHEIROS: EMÍLIO 
MAMERI NETO, MARCOS CÉSAR BOELL FILHO 
E MARCOS PAULO SCHULTZ DE LACERDA. O 
REITOR DO PERÍODO IMEDIATAMENTE 
ANTERIOR É O ATUAL REITOR. 

 
Havendo número legal, o Senhor Presidente 

declarou aberta a Sessão. 01. COMUNICAÇÃO: O Conselheiro Antônio Lopes 
de Souza Neto, com a palavra, comunicou que encaminhou ao Magnífico Reitor 
o protocolado nº 731.246/2010-28, in verbis: “Vitória, 1 de junho de 2010. 
Magnífico Reitor, Considerando que chegaram até o Conselho Universitário três 
recursos de colegas técnico-administrativos demitidos; Considerando que 
segundo informações de representantes do SINTUFES existem mais casos de 
servidores técnico-administrativos em situações similares; e Considerando as 
informações veiculadas na última sessão do Conselho Universitário que dão 
conta de que a professores que cometeram a infração de inassiduidade habitual 
foram aplicadas penas de advertência. Solicito que seja feito levantamento das 
Comissões de Processo Administrativo Disciplinar ocorridas nos últimos três 
anos que resultaram em penalidades de demissão e/ou suspensão aplicadas a 
servidores da UFES (docentes e técnico-administrativos) indicando as seguintes 
informações: a) número de processo; b) número de portaria que contem a 



 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

 

  
RJR/AF 

.73. 

aplicação da penalidade; c) nome do servidor; d) cargo do servidor; e) lotação 
do servidor e f) penalidade aplicada (suspensão ou demissão). 
Respeitosamente, Antônio Lopes de Souza Neto. Representante do Corpo 
Técnico-administrativo no Conselho Universitário”. Ainda com a palavra, o 
Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto informou que encaminhou, também, 
ao Diretor do Departamento dos Órgãos Colegiados Superiores (DAOCS) o 
seguinte protocolado nº 731.242/2010-40, in verbis: “Vitória, 1 de junho de 
2010. Ao Diretor do DAOCS, Sr. Diretor, Solicito a gentileza de localizar e 
providenciar para que cheguem até mim os processos abaixo relacionados. 
23068.007114/2009-48; 23068.009450/2009-25; 23068.014416/2009-72; 
23068.009449/2009-09; 23068.009455/2009-58; 23068.004884/2001-56 e 
23068.009458/2009-91. Atenciosamente, Antônio Lopes de Souza Neto. 
Representante do Corpo Técnico-administrativo no Conselho Universitário”. O 
Conselheiro Vitor César Zille Noronha, com a palavra, comunicou que no dia 21 
de maio de 2010 foi realizado no Centro de Ciências Agrárias (CCA), em 
Alegre, o Congresso de Estudantes da Universidade Federal do Espírito Santo 
(CONEUFES). Em seguida, agradeceu à Administração do CCA, bem como à 
Administração desta Universidade pelo apoio prestado ao evento. O 
Conselheiro Armando Biondo Filho, com a palavra, comunicou que, 
considerando o que estabelece a Resolução nº 25/2009 deste Conselho, os 
seguintes processos foram aprovados no âmbito da Comissão de Orçamento e 
Finanças: 1) Processo: 591/2010-16. Interessado: Prefeitura Universitária. 
Assunto: contrato a ser celebrado entre a UFES e a empresa Braslimp Serviços 
Ltda, objetivando a prestação de serviços continuados de limpeza, conservação 
e higienização nas dependências da UFES, nos campi de Goiabeiras e Maruípe 
(Vitória), São Mateus (CEUNES), Alegre (CCA) e Aracruz (Base 
Oceanográfica), com fornecimento de mão de obra. Valor do contrato:                  
R$ 4.278.981,43 (quatro milhões, duzentos e setenta e oito mil, novecentos e 
oitenta e um reais e quarenta e três centavos). Pregão Eletrônico nº 02/2010. 
Relator: Conselheiro Armando Biondo Filho. 2) Processo nº: 13.267/2009-24. 
Interessado: Centro de Ciências Agrárias (CCA). Assunto: contrato a ser 
celebrado entre a UFES e a empresa Digien Engenharia e Construções Ltda, 
objetivando a construção do galpão de tratamento de madeiras – NEDTC-
CCA/UFES, com fornecimento de material e mão de obra. Valor do contrato:   
R$ 625.001,72 (seiscentos e vinte e cinco mil, um real e setenta e dois 
centavos). Tomada de Preços nº 002/2010. Relator: Conselheiro Antônio Lopes 
de Souza Neto. 3) Processo nº: 1.321/2010-22. Interessado: Prefeitura 
Universitária. Assunto: contrato a ser celebrado entre a UFES e a empresa 
Digien Engenharia e Construções, objetivando a construção do prédio de 3 
(três) pavimentos de laboratórios do CCA, com fornecimento de mão de obra e 
de material. Valor do contrato: R$ 2.870.937,21 (dois milhões, oitocentos e 
setenta mil, novecentos e trinta e sete reais e vinte um centavos). Concorrência 
nº 003/2010. Relator: Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto. 4) Processo 
nº: 515/2010-19. Interessado: Prefeitura Universitária. Assunto: contrato a ser 
celebrado entre a UFES e a empresa SERVIP - RH Serviços Gerais Ltda, 
objetivando a prestação de serviços de apoio administrativos à UFES. Valor do 
contrato: R$ 2.199.990,00 (dois milhões, cento e noventa e nove mil, 
novecentos e noventa reais). Pregão Eletrônico nº 03/2010. Relator: 
Conselheiro Waldir Cintra de Jesus Júnior. 5) Processo nº: 50.152/2008-30. 
Interessado: Prefeitura Universitária. Assunto: Primeiro Termo Aditivo ao 
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contrato nº 44/2009 celebrado entre a UFES e a empresa Apoio Serviços 
Gerais Ltda, objetivando prorrogar a vigência contratual por 12 (doze) meses, 
de 27 de maio de 2010 a 27 de maio de 2011. Valor do contrato: R$ 666.999,84 
(seiscentos e sessenta e seis mil, novecentos e noventa e nove reais e oitenta e 
quatro centavos). Pregão Eletrônico nº 13/2009. Relator: Conselheiro Armando 
Biondo Filho. 6) Processo: 3.325/2009-10. Interessado: Secretaria de Produção 
e Difusão Cultural (SPDC). Assunto: Segundo Termo Aditivo ao contrato a ser 
celebrado entre a UFES e a empresa RMA – Construções Reformas e Serviços 
Ltda, objetivando acrescer 45,07% (quarenta e cinco vírgula zero sete por 
cento) ao valor do contrato. Valor do contrato: R$ 77.066,62 (setenta e sete mil, 
sessenta e seis reais e sessenta e dois centavos). Tomada de Preços                   
nº 022/2009. Relator: Conselheiro Armando Biondo Filho. O Conselheiro 
Edebrande Cavalieri, com a palavra, informou à plenária acerca do andamento 
dos trabalhos da Comissão Especial constituída por meio da Resolução                  
nº 42/2009 do Conselho Universitário, com a finalidade de elaborar Projeto de 
Resolução que vise regulamentar um sistema de controle eletrônico de ponto 
para os Servidores desta Universidade. 02. EXPEDIENTE: A Conselheira Maria 
Aparecida Santos Corrêa Barreto, com a palavra, solicitou inclusão em pauta 
dos processos nos: 10.335/2009-01 – Edher de Souza Ferreira de Miranda – 
Recurso Administrativo; e 7.824/2001-31 – Incubadora de Empresas de Base 
Tecnológica – TECVITÓRIA – Requerimento. O Conselheiro Armando Biondo 
Filho, em nome das Comissões de Orçamento e Finanças, de Assuntos 
Didáticos, Científicos e Culturais e de Legislação e Normas, com a palavra, 
solicitou inclusão em pauta do processo no 5.654/2010-21 – Pró-reitoria de 
Planejamento e Desenvolvimento Institucional (PROPLAN) – Plano de 
Desenvolvimento Institucional (PDI) da UFES – 2010-2014. Em seguida, 
solicitou exclusão do seguinte item constante da pauta: 03.18, processo                
nº 19.920/2006-16 – Departamento de Línguas e Letras/CCHN – Prestação de 
contas do Projeto de Extensão “Cursos de Línguas para a Comunidade”, 
referentes aos anos de 2007, 2008 e 2009. Todas as inclusões solicitadas, bem 
como a exclusão foram aprovadas por unanimidade pela plenária. Não houve 
inversão de processos constantes da pauta. O Senhor Presidente, com a 
palavra, propôs voto de agradecimento ao Conselheiro Renato Pirola pelo 
trabalho desenvolvido no Centro Universitário Norte do Espírito Santo 
(CEUNES). Em votação, aprovado por maioria. Ainda, com a palavra, o Senhor 
Presidente propôs, também, voto de pesar à família da Professora Maria de 
Jesus de Oliveira Borgo pelo falecimento dela. Em votação, aprovado por 
unanimidade.  03. ORDEM DO DIA: 03.01. PROCESSO Nº 19.183/2009-02 – 
HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – 
Homologação do contrato nº 37/2010 celebrado entre a UFES e a empresa 
Vitalab Comércio e Representação Ltda. O Conselheiro Waldir Cintra de Jesus 
Júnior, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo 
objetivo é o fornecimento de equipos para bomba de infusão com comodato de 
equipamento e assistência técnica, para atender ao Serviço de Enfermagem do 
HUCAM. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 
DECISÃO NÚMERO CENTO E QUARENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E 
DEZ. 03.02. PROCESSO Nº 1.475/2010-14 – GRÁFICA UNIVERSITÁRIA – 
Homologação do contrato nº 41/2010 celebrado entre a UFES e a empresa GM 
Gráfica & Editora Ltda ME. O Conselheiro Waldir Cintra de Jesus Júnior, com a 
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palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e 
Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é a 
prestação de serviços gráficos, por um período de 12 (doze) meses, para 
atendimento da demanda de produção de livros das Unidades Administrativas e 
Acadêmicas da UFES. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. 
Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E QUARENTA E SEIS BARRA DOIS 
MIL E DEZ. 03.03. PROCESSO Nº 1.471/2010-36 – GRÁFICA 
UNIVERSITÁRIA – Homologação do contrato nº 25/2010 celebrado entre a 
UFES e a empresa GM Gráfica & Editora Ltda ME. O Conselheiro Waldir Cintra 
de Jesus Júnior, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da 
Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do 
contrato, cujo objetivo é a produção e a instalação de outdoor, banner e faixas, 
por um período de 12 (doze) meses, para atendimento da demanda das 
diversas Unidades Administrativas e Acadêmicas da UFES, nos campi de 
Goiabeiras, Maruípe, Alegre e São Mateus. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E 
QUARENTA E SETE BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.04. PROCESSO                   
Nº 19.149/2009-20 – SECRETARIA DE PRODUÇÃO E DIFUSÃO CULTURAL 
(SPDC) – Homologação do contrato nº 1.018/2010 celebrado entre a UFES e a 
empresa RGB do Brasil Ltda. O Conselheiro Waldir Cintra de Jesus Júnior, com 
a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento 
e Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é o 
fornecimento, instalação e prestação de serviço de assistência técnica gratuita 
de poltronas de auditório para atender à SPDC. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E 
QUARENTA E OITO BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.05. PROCESSO                   
Nº 17.752/2009-77 – SECRETARIA DE ASSUNTOS COMUNITÁRIOS (SAC) – 
Homologação do contrato nº 1.019/2010 celebrado entre a UFES e a empresa 
Instramed Indústria Médico Hospitalar Ltda. A Conselheira Cristina Engel de 
Alvarez, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão 
de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo 
objetivo é o fornecimento e a prestação de serviço de assistência técnica de 
mobiliário e equipamentos laboratoriais e hospitalares para atender à Secretaria 
de Assuntos Comunitários desta Universidade pelo período de 12 (doze) 
meses. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 
DECISÃO NÚMERO CENTO E QUARENTA E NOVE BARRA DOIS MIL E 
DEZ. 03.06. PROCESSO Nº 16.702/2009-72 – GABINETE DO REITOR (GR) – 
Homologação do contrato nº 108/2009 celebrado entre a UFES e o Banco 
Central do Brasil (BACEN). A Conselheira Cristina Engel de Alvarez, com a 
palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e 
Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é a 
autorização concedida pelo Banco à UFES para acessar o Sistema de 
Informações do Banco Central (SISBACEN). Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E 
CINQUENTA BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.07. PROCESSO Nº 3.559/2010-92 
– RESTAURANTE CENTRAL “FENELON BARBOSA DA SILVA” – 
Homologação do contrato nº 01/2010 celebrado entre a UFES e a empresa 
Comercial Hand Ltda. O Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto, com a 
palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e 
Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é a 
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aquisição de hortifrutigranjeiros para atender ao Restaurante Central, pelo 
período de 12 (doze) meses. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E CINQUENTA E UM 
BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.08. PROCESSO Nº 9.046/2009-51 – HOSPITAL 
UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – 
Homologação dos contratos nos 03, 04, 05, e 06/2010 celebrados, 
respectivamente, entre a UFES e as empresas Kátia Regina Andrade 
Gonçalves ME, Linde Gases Ltda, IBG Indústria Brasileira de Gases Ltda e 
White Martins Gases Industriais do Nordeste S/A. O Conselheiro Antônio Lopes 
de Souza Neto, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da 
Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação dos 
contratos, objetivando o fornecimento de gás oxigênio, gás óxido nitroso, gás 
nitrogênio super seco e gás dióxido de carbono, com contrato de fornecimento e 
comodato (com manutenção) dos cilindros, por um período de 12 (doze) meses. 
Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada as 
DECISÕES NÚMEROS CENTO E CINQUENTA E DOIS, CENTO E 
CINQUENTA E TRÊS, CENTO E CINQUENTA E QUATRO E CENTO E 
CINQUENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.09. PROCESSO                
Nº 1.063/2010-84 – SECRETARIA DE ASSUNTOS COMUNITÁRIOS (SAC) – 
Homologação do contrato nº 44/2010 celebrado entre a UFES e a empresa Iron 
Tech Construções e Incorporações Ltda ME. O Conselheiro Valter Bracht, com 
a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento 
e Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é a 
prestação de serviço de reforma das salas anexas ao Restaurante Universitário, 
localizado no campus de goiabeiras, vitória-es. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E 
CINQUENTA E SEIS BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.10. PROCESSO                 
Nº 20.261/2009-11 – DEPARTAMENTO DE COMUNICAÇÃO SOCIAL/CAr – 
Homologação dos contratos nos 1012, 1013 e 1014/2010 celebrados, 
respectivamente, entre a UFES e as empresas CPL – Centro de Produção de 
Luz Ltda, E.S. Neves Instrumentos Musicais – ME e Mega Distribuidora de 
Tecnologia Ltda – ME. O Conselheiro Valter Bracht, com a palavra, fez a leitura 
de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis 
à referida homologação dos contratos, objetivando o fornecimento e a prestação 
de serviço de assistência técnica para equipamentos de cine, foto e som para 
atender ao Centro de Artes desta Universidade. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada as DECISÕES NÚMEROS CENTO E 
CINQUENTA E SETE, CENTO E CINQUENTA E OITO E CENTO E 
CINQUENTA E NOVE BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.11. PROCESSO                   
Nº 18.173/2009-41 – DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO/PROAD – 
Homologação dos contratos nos 1.015, 1.016 e 1.017/2010 celebrados, 
respectivamente, entre a UFES e as empresas Eletrônica Max-Vídeo Ltda EPP, 
AMG Comércio de Instrumentos Musicais Ltda ME e Raditel Equipamentos de 
Telecomunicação Ltda ME. O Conselheiro Valter Bracht, com a palavra, fez a 
leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, 
favoráveis à referida homologação dos contratos, cujo objetivo é a fornecimento 
e a prestação de serviço de assistência técnica de equipamentos de cine, foto e 
som, durante o período de 12 (doze) meses. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada as DECISÕES NÚMEROS CENTO E 
SESSENTA, CENTO E SESSENTA E UM E CENTO E SESSENTA E DOIS 
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BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.12. PROCESSO Nº 28.985/2007-33 – 
PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – Homologação do Quinto e Sexto Termos 
Aditivos ao contrato nº 98/2007 celebrado entre a UFES e a empresa SERVIP – 
RH Serviços Gerais Ltda. O Conselheiro Valter Bracht, com a palavra, fez a 
leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, 
favoráveis à referida homologação dos Termos Aditivos, objetivando a 
prorrogação da vigência contratual por 03 (três) meses, a contar de 12 de 
fevereiro de 2010 e de 12 de maio de 2010, respectivamente. Em discussão, 
em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO 
CENTO E SESSENTA E TRÊS BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.13. PROCESSO 
Nº 4.525/2010-15 – TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO ESPÍRITO 
SANTO – Homologação do convênio celebrado entre a UFES e a União, por 
meio do Tribunal Regional Eleitoral do Espírito Santo. O Conselheiro Adauto 
Emmerich Oliveira, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da 
Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, favoráveis à referida 
homologação do convênio, cujo objetivo é a concessão de vagas de estágio 
curricular a estudantes regularmente matriculados e com freqüência efetiva nos 
cursos de Administração, Ciência da Computação, Ciências Contábeis, 
Comunicação Social, Direito e Engenharia da Computação da UFES. Em 
discussão, o Conselheiro Vitor César Zille Noronha, com a palavra, propôs que 
as vagas de estágio fossem estendidas para todos os cursos da Universidade. 
Em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO 
CENTO E SESSENTA E QUATRO BARRA DOIS MIL E DEZ.                    
03.14. PROCESSO Nº 26.186/2009-94 – PRÓ-REITORIA DE 
PLANEJAMENTO E DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL (PROPLAN) – 
Homologação do convênio nº 1.007/2010 celebrado entre a UFES e a 
Universidade de Córdoba, situada na Espanha. O Conselheiro Carlos Alberto 
Redins, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão 
de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, favoráveis à referida 
homologação do convênio, cujo objetivo é a cooperação acadêmica, científica e 
cultural de interesse para ambas as instituições. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E 
SESSENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.15. PROCESSO                      
Nº 3.609/2010-31 – GABINETE DO REITOR (GR) – Homologação do contrato 
de comodato nº 1/2010 celebrado entre a UFES e o Município de Jerônimo 
Monteiro. O Conselheiro Rogério Araújo Jorge, com a palavra, fez a leitura de 
seu parecer e do parecer da Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e 
Culturais, favoráveis à referida homologação do contrato de comodato, cujo 
objetivo é a cessão pelo referido município à UFES de uma área de 45.000 m² 
(quarenta e cinco mil metros quadrados), visando à ampliação do Centro de 
Ciências Agrárias da UFES, em especial ao Departamento de Engenharia 
Florestal, por meio de projetos específicos. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E 
SESSENTA E SEIS BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.16. PROCESSO                      
Nº 39.249/2007-19 – COMISSÃO COORDENADORA DE VESTIBULAR (CCV) 
– Prestação de contas final do contrato nº 57/2007 celebrado entre a UFES e a 
Fundação Ceciliano Abel de Almeida (FCAA) - Projeto Básico para realização 
do Processo Seletivo do Plano de Expansão e Consolidação da Interiorização 
desta Universidade para ingresso nos cursos de Graduação no semestre letivo 
2007/2. O Conselheiro Waldir Cintra de Jesus Júnior, com a palavra, fez a 
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leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, 
favoráveis à referida prestação de contas. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E 
SESSENTA E SETE BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.17. PROCESSO                
Nº 3.454/2006-86 – PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM SAÚDE 
COLETIVA/CCS – Relatório final financeiro do Curso de Pós-graduação             
“Lato Sensu” Especialização em Planejamento, Gestão e Avaliação em Saúde 
Coletiva. O Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto, com a palavra, fez a 
leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, 
favoráveis ao referido relatório final. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E SESSENTA E OITO 
BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.18. PROCESSO Nº 4.656/2009-69 – EMPRESA 
KATIANE SILVA GONÇALVES – Recurso Administrativo. O Conselheiro 
Edebrande Cavalieri, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer 
da Comissão de Legislação e Normas, favoráveis ao provimento parcial do 
referido recurso. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. 
Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E SESSENTA E NOVE BARRA DOIS 
MIL E DEZ. 03.19. PROCESSO Nº 253/2009-41 – DISTRIBUIDORA DE 
EMBALAGENS LIMPAPEL LTDA – Recurso Administrativo. O Conselheiro 
Edebrande Cavalieri, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer 
da Comissão de Legislação e Normas, contrários ao referido recurso. Em 
discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO 
NÚMERO CENTO E SETENTA BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.20. PROCESSO 
Nº 19.146/2009-96 – EMPRESA KAMILA FERREIRA SANTOS ME – Recurso 
Administrativo. O Conselheiro Rogério Ramos, com a palavra, fez a leitura do 
parecer do Conselheiro Gilberto Costa Drumond Sousa e do parecer da 
Comissão de Legislação e Normas, contrários ao referido recurso. Em 
discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO 
NÚMERO CENTO E SETENTA E UM BARRA DOIS MIL E DEZ.                
03.21. PROCESSO Nº 525/2010-46 – ANDRÉ CÓ SILVA – Recurso 
Administrativo. O Conselheiro Edebrande Cavalieri, com a palavra, fez a leitura 
de seu parecer e do parecer da Comissão de Legislação e Normas, favoráveis 
ao provimento parcial do referido recurso. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E 
SETENTA E DOIS BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.22. PROCESSO                       
Nº 20.604/2009-30 – STEPHENSON GROBÉRIO – Recurso Administrativo. O 
Conselheiro Rogério Ramos, com a palavra, fez a leitura do parecer do 
Conselheiro Gilberto Costa Drumond Sousa e do parecer da Comissão de 
Legislação e Normas, favoráveis ao provimento parcial do referido recurso. Em 
discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO 
NÚMERO CENTO E SETENTA E TRÊS BARRA DOIS MIL E DEZ.            
03.23. PROCESSO Nº 11.357/2009-81 – PAULO DE TARSO FERRO DE 
OLIVEIRA FORTES – Recurso Administrativo. O Conselheiro Rogério Ramos, 
com a palavra, fez a leitura do parecer do Conselheiro Gilberto Costa Drumond 
Sousa e do parecer da Comissão de Legislação e Normas, favoráveis ao 
provimento parcial do referido recurso. Em discussão, em votação, aprovados 
por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E SETENTA E 
QUATRO BARRA DOIS MIL E DEZ. 03.24. PROCESSO Nº 46.188/2008-19 – 
PRÓ-REITORIA DE PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO (PRPPG) – Regimento 
Interno do Instituto de Inovação Tecnológica (INIT). O Conselheiro José 
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Francisco Teixeira do Amaral, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Legislação e Normas, favoráveis ao referido 
regimento. Em discussão, o Conselheiro Vitor César Zille Noronha, com a 
palavra, solicitou “vistas” do processo, tendo sua solicitação sido deferida pelo 
Senhor Presidente. 03.25. PROCESSO Nº 6.920/2009-07 – FUNDAÇÃO 
ESPÍRITO-SANTENSE DE TECNOLOGIA (FEST) – Referendo do novo 
Estatuto da FEST. O Conselheiro Edebrande Cavalieri, com a palavra, fez a 
leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Legislação e Normas, 
favoráveis ao referido referendo. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO VINTE E QUATRO BARRA 
DOIS MIL E DEZ. 03.26. PROCESSO Nº 5.272/2010-05 – DEPARTAMENTO 
DE RECURSOS HUMANOS (DRH) – Projeto de Resolução que visa disciplinar 
a concessão de licença para capacitação dos servidores docentes e               
técnico-administrativos da UFES. O Conselheiro Edebrande Cavalieri, com a 
palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Legislação e 
Normas, favoráveis ao referido projeto. Em discussão, o Conselheiro Rogério 
Araújo Jorge, com a palavra, apresentou a seguinte proposta, in verbis: “EXMO. 
SR. PRESIDENTE DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO. Tendo em vista que 
existe uma comissão eleita para acompanhar toda a política de capacitação dos 
servidores da Universidade Federal do Espírito Santo (UFES), e considerando 
que a referida Comissão não teve acesso à proposta, proponho que seja 
encaminhado o presente Projeto de Resolução à Comissão Interna de 
Supervisão do Plano de Carreira (CIS). Sala das Sessões, 24 de junho de 2010. 
Rogério Araújo Jorge. Conselheiro”. Em votação, aprovada por unanimidade a 
supracitada proposta. Dessa forma, o presente processo foi retirado de pauta 
para ser encaminhado à CIS. 03.27. PROCESSO Nº 10.335/2009-01 – EDHER 
DE SOUZA FERREIRA DE MIRANDA – Recurso Administrativo. O Conselheiro 
José Francisco Teixeira do Amaral, com a palavra, fez a leitura de seu parecer 
e do parecer da Comissão de Legislação e Normas, contrários ao referido 
recurso. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 
DECISÃO NÚMERO CENTO E SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E DEZ. 
03.28. PROCESSO Nº 7.824/2001-31 – INCUBADORA DE EMPRESAS DE 
BASE TECNOLÓGICA – TECVITÓRIA – Requerimento. O Conselheiro José 
Francisco Teixeira do Amaral, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Legislação e Normas, contrários ao referido 
requerimento. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada 
a DECISÃO NÚMERO CENTO E SETENTA E SEIS BARRA DOIS MIL E DEZ. 
03.29. PROCESSO Nº 5.654/2010-21 – PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO 
E DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL (PROPLAN) – Plano de 
Desenvolvimento Institucional (PDI) da UFES – 2010-2014. A Conselheira Maria 
Aparecida Santos Corrêa Barreto, com a palavra, fez a leitura do parecer 
conjunto das Comissões de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, de 
Legislação e Normas e de Orçamento e Finanças, favoráveis ao referido plano. 
Em discussão, o Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto, com a palavra, 
propôs que antes de aprovar este processo a Equipe da PROPLAN seja 
convidada para fazer uma apresentação do PDI. Em votação, a proposta 
apresentada pelo Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto foi aprovada por 
unanimidade. Dessa forma, este processo foi retirado de pauta e deverá 
retornar na próxima sessão para a devida aprovação. 04. PALAVRA LIVRE: O 
Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto, com a palavra, comunicou com 
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grande satisfação aos membros deste Conselho Superior que a colega 
servidora técnica-administrativa Cristina Maria dos Santos Sad, do 
Departamento de Química do Centro de Ciências Exatas (CCE) desta 
Universidade, recebeu no dia 23 de junho o prêmio de Química do Ano na 
categoria educação. Informou que o prêmio foi concedido pelo Conselho 
Regional de Química 3ª Região em comemoração ao dia do Químico (18 de 
junho), destacando que a servidora Cristina é um exemplo de                       
técnico-administrativo que muito nos orgulha e que reforça nossa luta pela 
valorização da categoria. Ainda com a palavra, informou sobre as solicitações 
feitas ao Departamento de Administração dos Órgãos Colegiados Superiores 
(DAOCS) e ao Magnífico Reitor, ressaltando que tal iniciativa esclarece a 
dúvida levantada na última reunião em relação à possível forma de tratamento 
diferenciada dada a professores e a técnicos no que concerne a processos 
administrativos disciplinares. Destacou que, diante da injustiça cometida aos 
três servidores técnico-administrativos com aplicação de pena de demissão e 
de pelo menos um professor ter recebido penalidade mais branda para o 
mesmo tipo de infração, não poderíamos deixar de fazer as solicitações 
conforme informado no item de comunicações da reunião de hoje. O 
Conselheiro disse, ainda, que o DAOCS prontamente atendeu a solicitação dele 
e que tem em mãos o processo que, aparentemente, confirma o tratamento 
privilegiado dado a um professor. Acrescentou que, no entanto, o processo será 
analisado com mais detalhes para que possa chegar à conclusão. Finalizou 
dizendo que está aguardando a resposta por parte da Reitoria. O Senhor 
Presidente, com a palavra, informou que a resposta está sendo providenciada 
junto à Comissão Permanente de Processo Administrativo Disciplinar (CPPAD). 
O Conselheiro Armando Biondo Filho, com a palavra, comunicou à plenária que 
foi realizado o fórum de Química que começou no Rio de Janeiro e terminou 
aqui em Vitória no Instituto Federal do Espírito Santo (IFES). Neste fórum foram 
homenageados os profissionais da área de Química do Estado do Espírito 
Santo, dente eles foi premiada a servidora acima citada. Comunicou, ainda, que 
o Departamento de Química do CCE encaminhou documento ao Conselho 
Federal de Química para que seja criado o Conselho Regional de Química no 
Estado do Espírito Santo. O Conselheiro Adauto Emmerich Oliveira, com a 
palavra, comunicou à plenária que a partir do próximo semestre estará de 
licença para capacitação e que a professora Sonia Maria Dalcomuni irá assumir 
as reuniões deste Conselho durante sua licença. Nada mais havendo a tratar, o 
Senhor Presidente declarou encerrada a Sessão às dezessete horas. Do que 
era para constar, eu, Renato Carlos Schwab Alves, secretariando os trabalhos, 
lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, segue devidamente assinada 
por mim e pelos Senhores Conselheiros presentes. 


